



Baustellenverkehr via Fronwagplatz

Sehr geehrte Damen und Herren

Im Bereich des Stadthausgevierts werden grössere Bauarbeiten umgesetzt. Neben dem Verwaltungsneubau und der Sanierung des Hauses Eckstein stehen Werkleitungsarbeiten an und wird ein Wärmeverbund realisiert.

Die Zufahrt eines Teils der Lastwagen zur Baustelle erfolgt dabei über den Obortorkreis, die Oberstadt und den Fronwagplatz in die Stadthausgasse (Route gemäss Plan).

Die Route über den Fronwagplatz wird ab Mitte März 2022 regelmässig genutzt, wenn der Aushub der Baugrube für den Verwaltungsneubau Stadthausgeviert startet. Während den Baustellenzeiten von Montag bis Freitag von 7 bis 17 Uhr ist es wichtig,

dass die Route frei bleibt und keine Fahrzeuge auf der Fahrroute abgestellt werden. Am Samstag und Sonntag werden normalerweise keine Lastwagen verkehren.

Die Bauarbeiten dauern bis Ende 2023. Während der gesamten Bauzeit kann der Fronwagplatz nur mit Einschränkungen für Veranstaltungen genutzt werden. Je nach Bauphase wird die Route über den Fronwagplatz unterschiedlich intensiv genutzt. Für Fussgängerinnen und Fussgänger bleibt der Fronwagplatz jederzeit zugänglich. Aktuelle Informationen zu den Bauphasen finden Sie auf der Website www.stadthausgeviert.ch. Die Bauleitung ist bemüht, die Einschränkungen so gering wie möglich zu halten. Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Bauherrschaft

Stadt Schaffhausen

Hochbauamt
Münstergasse 30
8201 Schaffhausen

SH POWER

Mühlenstrasse 19
8201 Schaffhausen

Etawatt AG

Mühlentalstrasse 86
8200 Schaffhausen

Kontakt

info@stadthausgeviert.ch



Aktuelle Infos:
stadthausgeviert.ch